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Ao  EXMO.  SENHOR  Governador  do  Estado,
Silval  da  Cunha  Barbosa,  com  cópia  aos
Senhores  Secretários  Estaduais,  da  Copa  do
Mundo da FIFA 2014 – SECOPA -, Sr. Mauricio
Souza Guimarães, de Saúde, Sr. Jorge Lafetá e
de  Segurança  Pública,  Sr.  Alexandre
Bustamante  indicando  a  instalação  de  um
Posto  da  PM/MT  e  outro  do  SAMU  sob  o
VIADUTO ENGENHEIRO DOMINGOS IGLESIAS
(em seu ponto mais alto).

        Conforme disciplina o artigo 160, II do Regimento Interno deste Parlamento Estadual e usando das
prerrogativas constitucionais e regimentais a mim atribuídas, solicito a Mesa Diretora, depois de ouvido o
Soberano Plenário, seja enviado ao EXMO. Senhor Governador do Estado, com cópias aos Senhores
Secretários Estaduais da Copa do Mundo da FIFA 2014- SECOPA -, de Saúde e de Segurança Pública o
presente expediente indicatório mostrando a conveniência de se instalar um Posto da Policia Militar e outro
do SAMU embaixo do Viaduto Engenheiro Domingos Iglesias.

        Recentemente o Governo do Estado inaugurou a primeira grande obra da Copa do Mundo em Cuiabá.
Em uma cerimônia bastante concorrida foi entregue a população o Viaduto Engenheiro Domingos Iglesias
(popularmente conhecido como Viaduto do Despraiado).O Viaduto em questão, tem 325 metros de
comprimento e nove de altura (em seu ponto mais alto), com quatro faixas, sendo duas de fluxo e contra
fluxo no viaduto e outras duas nas marginais, além de uma rotatória sob o elevado.
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JUSTIFICATIVA

        Os avanços que as obras de mobilidade urbana trarão para o nosso Estado são inquestionáveis, todos
estamos cientes e isso é fato. Vivemos uma fase única, com diversas obras. A primeira, das inúmeras que
virão, foi entregue, recentemente, a população mato-grossense, em especial aos moradores da capital.

Trata-se, Nobres Pares, do Viaduto Engenheiro Domingos Iglesias, popularmente conhecido como Viaduto
do Despraiado. Os benefícios relacionados no que se refere à mobilidade urbana são inquestionáveis, porem
o espaço existente sob o mesmo merece nossa atenção.

        A falta de moradias nas grandes cidades brasileiras (em Cuiabá não é diferente) tem sido algumas das
principais responsáveis pelo aparecimento e crescimento de variantes de ocupações irregulares. Como
conseqüência disso temos problemas sociais imensuráveis, ineficiência no oferecimento de serviços públicos
básicos, e também o comprometimento da qualidade do ambiente urbano pela falta de saneamento, fato,
também, inquestionável.

        Pretendemos, com esta Indicação, apresentar uma intervenção para que ocorra uma ocupação racional
e benéfica daquele espaço que fica sob o Viaduto em questão (O viaduto tem 325 metros de comprimento e
nove de altura - no ponto mais alto-, com quatro faixas, sendo duas de fluxo e contra fluxo no viaduto e
outras duas nas marginais, além de uma rotatória sob o elevado), o mais rápido possível, ‘afinal prevenir é
melhor do que remediar’ diz o dito popular.

        A estruturação do meio urbano através do planejamento, cremos, deve compreender o ajuste da cidade
condicionado as necessidades sociais e ambientais com praticas de desenvolvimento que permeiem a
organização do espaço urbano em respeito a sociedade e ao meio natural em que está inserida.

        A instalação de um posto da Policia Militar e outro do SAMU no local em epigrafe evitará ocupações
indevidas e problemas judiciais posteriores, bem como, atenderá com mais celeridade as urgências e
emergências da população considerando a localização e as vias de acessos aos demais bairros da capital.

        Por todo o exposto, confiante que o indicado é de extrema relevância para a Capital mato-grossense e a
sua população, espero contar com o apoio dos demais Pares deste Parlamento em seu regular trâmite,
efetiva aprovação e ulterior aplicabilidade.
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